



Nintendo espera vender más de 30 millones de consolas Switch en el año fiscal 2018

Nintendo logró vender más de 10 millones de consolas Switch en el primer año útil de dicha consola, con una estimación de más de 14 millones de consolas vendidas para marzo de 2018, al terminar este ejercicio fiscal.

Tatsumi Kimishima, CEO de la compañía cree que para el curso fiscal entrante, que es del 1 de abril de 2018 al 31 de marzo de 2019, se venderán 20 millones de Nintendo Switch.

En entrevista con The Kyoto Shimbun, el directivo aseguró que durante ese año fiscal, podrán vender 20 millones de unidades en todo el mundo, superando así las 30 millones de unidades.